
連携会議であつかって欲しい話題を募集中です。事務局（南中）までご連絡を！ 

前回会議の様子です 

前回の発行が７月でしたので、し

ばらくぶりの発行です。この間、沢

山の出来事がありましたね。前回の

会議では、地震後の対応等、各学校の状況を交流

し合いました。（38報告は特に問題なく進み、今回

支給されています）学校職員として被災者として

などの観点でお話をしてみました。何が正解はあ

りませんが、今後も、このような大規模災害は起

こりえることとして、みなさんで話をできたこと

は良い機会であったと思っています。 

また、文書の送達調査を行い、その集計を見て

いただき、今後の方向性について話を進めまし

た。結論として、予算要望委員会での検討事項と

して取り扱ってもらう事（校長会・教頭会を含め

て検討する）となります。方法については１つに

限定するのではなく、意見として今回調査で出て

きた内容を伝える事、現状、各学校の状況に応じ

て対処していただくことを確認しました。すぐの

解決にはなりませんが、今後の要望事項として連

携会議が主体的に携わることが今後も重要です。 

10/26は視察研修です 

調査研修部で検討を重ね企画された研修です。

今回は 15名の参加です。リコージャパンの「オシ

ゴトまるごと体験ツアー」に参加します。１４時

から受付開始となっています。 

会議日程の変更です 

事務局担当の都合で大変申し訳ありませんが、

日程の変更をお願いします。 

11/20、12/14の協議会・連携会議を 

11/30の１回とします。 

（場所は市役所 401会議室、時間は 14時から） 

11月以降の日程は次の通りです。 

11/30（金）定例会⑦・連携会議○94  

12/14（金）事務協議会忘年会 

冬季研修会の日程調整します 

今年の冬も、冬季研修会を行いま

す。本来であれば、11月 20日の会議

で連絡するところですが、変更となり

ましたので、この紙面にてご連絡し日程調整をさ
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せていただきます。場所は札幌駅周辺（エルプラ

ザ orかでる 2・7）を予定しています。回答は

11/12（月）までとしますので、返信をよろしくお

願いします。 

配分調整の調査を行います 

本来であれば、会議を通して行うべきですが、

時間が取れないことから紙面での連絡とします。

スミマセン。予算要望の観点と、計画的な予算執

行の観点で、事前に配分調整ができることは意義

のあることです。十分に吟味された上、提出をお

願いします。締め切りは 11/12（月）とします。 


